

LA FEUILLE VERTE n° 2

Appel à la sobriété pour la nécessaire transition écologique

TOUS ENSEMBLE POUR ECONOMISER NOTRE ENERGIE

Les factures augmentent de plus en plus et nos ressources diminuent dans le même temps, il est nécessaire de changer nos habitudes de consommation. L'année 2022 a enregistré 10 % d'économie d'énergie grâce à la bonne volonté de tous les citoyens. Progressons et faisons encore mieux !

Pour cela dès à présent devenons des « fournisseurs d'économie d'énergie ». Chez soi nous pouvons :

- . remplacer les ampoules par des leds
- . suspendre la veille des appareils électriques
- . maintenir à 19° la température intérieure de son habitation
- . installer des rideaux thermiques devant portes et fenêtres (panneaux ou à enrouleurs)
(très utiles et performants en été également pour parer contre la chaleur)
- . programmer le chauffe-eau à 55 degrés
- . isoler les plafonds des sous-sols
- . cuisiner « batch cooking » technique permettant d'économiser (jusqu'à 9 % sur facture d'énergie) de gagner du temps et de limiter le gaspillage alimentaire !

Surprise ! vous avez réagi à notre première feuille verte : partagez encore autour de vous et toujours sur notre courriel *

Pour notre planète encore bleue avant de virer orange comme Mars
MERCI à tous les citoyens responsables !

*(Collectif Hapec sans parti pris politique) * humilishisala@courriel.eco*